



N° 107

Le 21 mai 1992

M^{ME} McDOUGALL ASSISTERA À LA CONFÉRENCE DE COORDINATION DE LISBONNE SUR L'AIDE AUX PAYS DE L'ANCIENNE UNION SOVIÉTIQUE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui qu'elle assisterait à la Conférence sur l'aide économique aux pays de l'ancienne Union soviétique (AUS), qui aura lieu à Lisbonne les 23 et 24 mai. Pendant son séjour au Portugal, la Ministre participera également aux consultations bilatérales périodiques entre le Canada et la Communauté européenne (CE).

La conférence de Lisbonne est la seconde réunion ministérielle sur l'aide à l'AUS. La première a eu lieu à Washington, en janvier.

«La conférence de Washington a permis d'axer les efforts de la communauté internationale sur l'aide qu'il fallait apporter à l'AUS pendant un hiver de pénuries et de difficultés économiques. Il nous faut à présent prévoir des mesures à long terme, a déclaré M^{me} McDougall. Il faut avant tout mettre en place des réformes destinées à éviter que ne se reproduise la crise de cet hiver. Les efforts de collaboration et de coordination qui ont été entrepris depuis la conférence de Washington indiquent que la communauté internationale est bien décidée à appuyer à long terme les réformes et les réformateurs dans cette région.»

Depuis la conférence de Washington, les pays de l'AUS ont été admis au sein de la Banque mondiale et du Fonds monétaire international. Ils ont été invités à assister à la conférence de Lisbonne, et auront l'occasion d'y prendre la parole. M^{me} McDougall y fera un exposé en sa qualité de coprésidente du Groupe de travail sur la situation alimentaire.

Le 24 mai, M^{me} McDougall rencontrera M. Pinheiro, ministre des Affaires étrangères du Portugal, qui occupe actuellement